

Semblanza de la Magistrada Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre

Orgullosa veracruzana, oriunda de la ciudad de Veracruz. Es una profesionista, con amplia trayectoria en el campo del Derecho Penal, que se ha desarrollado en la administración de justicia. Cuenta con la Licenciatura en Derecho, completada en 1999 dentro de la máxima casa de estudios en el Estado, la Universidad Veracruzana.

Cursó una Maestría en Ciencias Penales en la Universidad Villa Rica, continuó su formación académica con un Posgrado en Derechos Fundamentales y Minorías en la Universidad de Gerona, España.

Además, completó una serie de posgrados relacionados con el Derecho Penal y la Justicia en la misma Universidad; así como una actualización en Derecho Penal, Procesal Penal y Criminología, y otra en Tendencias Actuales en Instrucción, Proceso Penal y Medicina Forense.

Comprometida con su profesionalización y actualización en temas legales, en atención a sus principios, se encuentra cursando el Doctorado en Ciencias Penales en el Centro Veracruzano de Investigación y Posgrados.

Además, ha compartido su experiencia y conocimiento en diversas ponencias y talleres; también ha participado en eventos como el "Octavo Coloquio de Magistrados y Jueces en Materia Penal, Civil y Familiar" y ha sido disertante en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, abordando temas como el "Artículo 314 párrafo segundo del Código Nacional de Procedimientos Penales y el Principio de Igualdad."

A lo largo de su carrera, ha ocupado diversos cargos dentro del servicio público en el ámbito jurisdiccional: inició como Auxiliar Administrativo en el Tribunal Superior de Justicia, por ello, asciende a Secretaria Particular de Magistrado, hasta lograr desempeñarse como Secretaria de Estudio y Cuenta en la Primera Sala en Materia Penal, elaborando proyectos de resolución y acuerdos con la Magistrada Sara Hilda Beltrán Ramos.

Para 2018, fue Jueza de Control y Enjuiciamiento en el Séptimo Distrito Judicial con cabecera en Poza Rica, Veracruz; posteriormente, Jueza de Enjuiciamiento en los Distritos Judiciales Octavo, con cabecera en Papantla y Sexto, con cabecera en Tuxpan.



En 2020, por su destacada labor judicial y su preparación profesional, es nombrada Magistrada del Poder Judicial del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave; por lo que fue adscrita por el Pleno del Tribunal Superior de Justicia como Magistrada de la Primera Sala Penal y elegida por sus pares como Presidenta de Sala.

Actualmente, ante el voto de los integrantes del Pleno del Tribunal Superior de Justicia, se le confirió el encargo de representar al Poder Judicial como Presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de Veracruz desde el año 2022.